

© Ahmed Bahhodh



Ismael Boufrahî, des intérieurs où il fait bon recevoir

Passionné de décoration épurée et moderne, Ismael Boufrahî s'est rendu aux quatre coins du monde pour assister aux salons professionnels les plus réputés afin d'y glaner les inspirations et y dénicher les pièces remarquables. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il a mis cette expertise au service de son showroom d'exception et de ses prestigieux projets à travers le monde.

Bégo-marocain issu du milieu ouvrier, Ismael Boufrahî est la preuve vivante que le succès ne se refuse pas aux personnalités téméraires et ambitieuses. Fasciné par les belles choses depuis son plus jeune âge, il a poursuivi l'objectif de concevoir des intérieurs exclusifs en comptant sur le meilleur du design et de la décoration. Contribuer à ce que ses clients se réapproprient leur domicile et prennent plaisir à recevoir leurs familles et leurs amis, tel était le défi que s'était lancé Ismael Boufrahî, alors qu'il était propriétaire d'une modeste boutique de mobilier dans un quartier populaire de Bruxelles. Depuis, à force d'audace et de persévérance, il a convaincu des marques prestigieuses comme Bugatti Home, Fendi Casa, Maison Assouline, Cattelan Italia, Poltrona Frau, Pininfarina, ou encore Bentley Home de lui faire confiance. Désormais, c'est à la tête de D-Style qu'il partage sa vision du rêve et de la beauté mais aussi sa conception de l'art de recevoir. Tout en prenant soin d'inspirer le goût de l'exclusivité à ses clients à travers un luxueux showroom conjuguant artisanat d'excellence, matériaux précieux, formes inattendues et clins d'œil à l'univers automobile, il ne manque pas de les accompagner pour qu'ils créent une maison à leur image.



Des conceptions haute couture

Avec D-Style Interior, Ismael Boufrahî et son équipe d'architectes d'intérieur et de décorateurs jouent les globe-trotteurs puisqu'ils habillent les résidences privées de personnalités internationales. Au Maroc, c'est dans une somptueuse villa du complexe Ritz-Carlton à Tamuda Bay qu'il a exercé ses talents. Propriété d'un couple d'épicuriens en quête de singularité, cet écrin de quiétude a été imprégné d'une atmosphère aussi raffinée qu'inventive. Chaque pièce de mobilier personnalisée et chaque œuvre artistique y apportent un petit grain de folie tout en trouvant harmonieusement sa place. Ici et là, quelques éléments décoratifs ne manquent pas de rappeler les origines marocaines des propriétaires et leur attachement à leur culture.

dstyle.be

